ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 12 & 19 JUIN 2022 12° CIRCONSCRIPTION DES HAUTS-DE-SEINE CHÂTILLON, CLAMART, FONTENAY-AUX-ROSES, LE PLESSIS-ROBINSON



Chère Madame, cher Monsieur,

En réélisant Emmanuel Macron comme Président de la République, vous avez fait le choix d'un responsable capable de faire face à la gravité des temps : guerre en Ukraine, bouleversements géopolitiques, défi climatique. Emmanuel Macron à la tête de l'État, c'est l'assurance d'une Europe unie et d'une France forte.

Le 24 avril, vous avez aussi fait le choix d'un projet politique clair. Vous avez veillé à ce que les institutions de la République soient protégées et la laïcité fermement défendue, que les grands équilibres d'une économie libre soient préservés, que la cohésion et la justice sociale soient développées et renforcées. Vous avez voulu que la transition écologique soit conduite avec la vigueur et le réalisme exigés par l'urgence, et que la grande bataille pour le savoir, la recherche et la formation soit la priorité des priorités dans la France qui vient.

Ce sont vos choix, ce sont nos choix mais rien de tout cela ne sera possible si le Président Macron ne peut pas compter à l'Assemblée nationale sur une majorité forte et unie. C'est l'enjeu décisif des élections législatives. **Aujourd'hui le Président que vous avez élu a besoin de vous.** Ne laissons pas les oppositions remettre en cause votre décision du 24 avril dernier, une décision que dans notre circonscription vous avez prise à près de 80%.

Député sortant, actuel président de la Commission des affaires étrangères de l'Assemblée nationale, **je suis le candidat unique de la majorité présidentielle** dans notre circonscription. De toutes celles et de tous ceux qui sollicitent vos suffrages les 12 et 19 juin je suis le seul à assumer pleinement la logique et la dynamique du choix présidentiel qui a été le vôtre.

Je vous représenterai et j'agirai comme j'ai toujours fait: en homme loyal, fidèle à ses convictions, mais aussi en homme libre, attaché à son franc-parler et à l'autonomie de son pouvoir d'appréciation. La majorité présidentielle est une grande maison large et ouverte, mais unie par une certaine idée de la France et de l'Europe, de la liberté et de la solidarité.

1/5, 2/2

Faites-lui confiance, faites-vous confiance.

Jean-Louis Bourlanges Candidat Ensemble! soutenu par Emmanuel Macron



Les 12 et 19 juin, Ensemble, donnons une majorité à Emmanuel Macron.



Jean-Louis BOURLANGES

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

Aujourd'hui, président de la Commission des affaires étrangères, Jean-Louis Bourlanges a ces dernières années relayé avec ardeur l'action du chef de l'État au service de la France, de l'Europe et de la paix. Cet agrégé de lettres modernes devenu magistrat à la Cour des comptes puis parlementaire, a combattu toute sa vie pour la rénovation de la politique française et la construction d'une Europe forte. Au sein du Parlement européen où il avait été élu dans le sillage de Simone Veil, il a exercé des responsabilités majeures. Son engagement et son indépendance d'esprit font de lui un parlementaire toujours

Carole GUILLERM

SUPPLÉANTE

écouté.

Conseillère régionale d'Île-de-France, conseillère municipale de Châtillon.

Ce que je crois, ce que je propose, ce pourquoi je me battrai :

Une République vivante

- → **Défendre une certaine idée de la laïcité**, fondée sur l'universalité des droits humains. Réussir l'intégration républicaine des enfants de l'immigration.
- → Faire élire la moitié de l'Assemblée à la proportionnelle pour que les grandes sensibilités du pays soient équitablement représentées.
- → Muscler le pouvoir local. Le mille-feuille territorial doit être simplifié. En Île-de-France, il faut passer de six à quatre niveaux de compétence. Les élus locaux doivent avoir les moyens financiers d'agir : un nouveau pacte fiscal s'impose.

Une France forte dans une Europe unie

- → **Assurer l'indépendance de la Nation.** Nous avons cassé la machine budgétaire à désarmer la France. Il faut continuer l'effort et rester à la pointe de l'innovation.
- → **Assumer l'impératif européen.** Le combat pour une Europe forte et unie est celui de toute ma vie. Je continuerai de le mener face aux populismes des deux bords.
- → Rester fidèle à nos alliances. Devant l'impérialisme russe en Ukraine, il faut demeurer dans l'Alliance atlantique, ce pacte d'assurance collective contre la servitude.

Une société plus juste et plus ambitieuse

- → Une urgence : défendre votre pouvoir d'achat. Réélu, je voterai la prime Macron jusqu'à 6000 euros, la suppression de la redevance télé et le maintien des boucliers sur le gaz et l'électricité.
- → Une exigence : produire davantage. C'est la seule manière de préserver à terme notre niveau de vie. Il faut que ceux qui le peuvent travaillent plus longtemps.
- → Un instrument de solidarité : le revenu universel. Je défendrai la solidarité à la source mais j'ai la conviction qu'il faut aller au-delà, réfléchir à la création d'une allocation forfaitaire accordée à chacun et financée par un prélèvement proportionnel sur tous les revenus.

Une révolution écologique sans tabou ni œillères

- → **Réhabiliter notre choix nucléaire.** L'urgence de la transition climatique nous interdit de faire l'impasse sur la plus décarbonée des énergies disponibles.
- → **Refuser la décroissance.** La décroissance conduirait la planète à la famine et aux pénuries généralisées. Pour en sortir par le haut, faisons confiance à la science.
- → Instituer un prélèvement carbone aux frontières de l'Union. Ce sera notre levier pour agir sur le monde.

Je suis un parlementaire actif : en 676 jours de mandat, je suis intervenu publiquement à 1661 reprises et j'ai présidé ou suivi 478 réunions de commission! Mon action passée est le gage de mon engagement futur.

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 12 & 19 JUIN 2022



Vous êtes absents les 12 et 19 juin ? Faites entendre votre voix en votant par procuration :

